

Artikel vom 17.09.2018

CSU Kreisverband Kronach

Die Schülerbeförderung wurde verbessert

Jürgen Baumgärtner
Landtagswahl 14. Oktober 2018

VERSprochen-GEHALTEN

Schülerbeförderung wurde verbessert



CSU 

Versprochen-gehalten! Gleich zu Beginn der Amtszeit konnte CSU-Kreisvorsitzender und Landtagsabgeordneter Jürgen Baumgärtner deutliche Verbesserungen für die Schülerbeförderung erreichen. Die Bahn setzte für die ehemals überlasteten Züge mehr Wagen ein. Mittlerweile hat sich die Situation bei der Schülerbeförderung deutlich entspannt.